

bientôt il dissipa ces nuages, en manifestant la pureté de sa doctrine. L'an 357 ou 358, Acace s'étant brouillé avec lui pour un sujet qu'on ignore, le déposa dans un Concile, le chassa de son Eglise, & mit un nommé Eutichius à sa place. L'an 359, Cyrille se fit rétablir par le Concile de Séleucie, où Acace lui-même fut déposé. L'an 360, Acace fit subir à S. Cyrille dans le Concile de Constantinople une nouvelle déposition, qui fut suivie d'un nouvel exil. Rappelé sur la fin de 361 par l'Empereur Julien, avec tous les autres Evêques bannis sous Constance, il gouverna paisiblement son Eglise jusqu'en 367. Alors il se vit obligé de la quitter pour la troisième fois, en vertu de l'Édit de Valens, qui renvoyoit en exil tous les Prélats que Julien avoit fait revenir. Pendant son absence, qui fut de plus de onze ans, le Siège de Jérusalem fut envahi successivement par Irénée & par Hilarion. L'an 378, il eut part au rappel de tous les Evêques exilés, par où Théodose consacra les prémices de son empire. L'an 381, il assista au Concile général de Constantinople dont il soucrivit les actes. L'an 386, il meurt à Jérusalem le 18 Mars,